Hans und Gerhard Fischer gibt's doppelt

Werdauer Zwillingspaar macht hessischem Zwillingspaar gleichen Namens zum 60. Geburtstag seine Aufwartung



Wie ein Ei dem anderen gleichen sich die Werdauer Hans und Gerhard Fischer. Sie gelten als das sich am meisten ähnelnde Zwillingspaar Europas. Foto: ZB

Von unserem Redaktionsmitglied Monika Schiriot

Ein Brief von Hans und Gerhard Fischer an Hans und Gerhard Fischer? Ob im westsächsischen Werdau oder im hessischen Michelstädt: die Überraschung soll nicht die Post ins Haus bringen, sondern wird in Gestalt des Werdauer Zwillingspaares dem anderen gleichnamigen Zwillingspaar seine Aufwartung machen. Am Samstag nämlich reisen Hans und Gerhard Fischer, die Präsidenten des ersten und einzigen deutschen Zwillingsvereins ins hessische Michelstädt, um dem gleichnamigen Zwillingspaar Hans und Gerhard Fischer, die hier im Odenwald leben, zum 60. Geburtstag zu gratulieren, und ihnen gleichzeitig die Mitgliedskarten des mittlerweile 350 Paare zählenden Werdauer Vereins zu übergeben.

Diese Dopplung, amüsiert sich Gerhard Fischer, der mit seinem meisten ähnelnde Zwillingspaar Europas gekürt wurde, ist wohl einmalig in der Welt. Die Verblüffung teilen wollen am Samstag auch Zwillingsforscher, deren beliebte Objekte die beiden Werdauer Fischers sind. Nicht nur aus der Sicht von Sprachforschern und Psychologen, sondern auch für Mediziner sind sie begehrte "Forschungsgegenstände", zumal der eine Zwilling stark raucht und der andere nie eine Zigarette angerührt hat. Aber mit Freude gemeinsame Sache machen sie seit nunmehr neun Jahren, denn so lange schon besteht der Werdauer Zwillingsclub, der Mitglieder in Österreich, der Schweiz, Tschechien und Rußland hat. Im nächsten Jahr wird zum zehnten Clubgeburtstag das sechste Zwillingstreffen gefeiert, bei dem dann

sicher auch Hans und Gerhard Fi-

scher in doppelter Ausführung da-

bei sein werden.

Bruder vor Jahren als das sich am